
R$3,50

,- Após voltar

da audiência que
manteve terça
feira (22) com o

vice-governador
Eduardo Pinho

Moreira, na manhã
da última quarta
feira (23) durante
entrevista de uma

hora ao programa
Panorama, da

Rádio' Garibaldi, o
prefeito Mauro Candemil elencou diversas

ações em qenefício da cidade, com destaque
para reivindicarjunto ao Banco do Brasil e ao

Bradesc6, uma espécie de compensação pela
demolição em décadas atrás de verdadeiros

marcos da história de La-guna (fotos ao lado),
a criação do curso de Direito Noturno, pela
Udese e a implantação doColégioMilita�, sem
esquecerdo acesso norte, via Barbacena, hoje
com projeto em execução pela secretaria de
Estado da Infraestrutura. utilizando o atual
leito da estrada e até sabendo da imposição
(leia box na_ página 13) da Ferrovia Tereza

·Cristina, quanto a exigência da construção
de um viaduto sobre a ferrovia, que poderá
ser descartado, já. que o uso' de direito da

tnstituição é de até 30 metros, bastando

que a obra ocorra até' aquela distância,
lembrando que na Europa a pavimentação
acontece com a implantação de cancelas,
aliás medida que poderia ser, utilizada ali.
Mas se o governo federal bancar as obras do
viaduto, sem problema, o município acatará,
disse Candemil.

Página 13
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1
., 196 ANOS DE ANITA 1

1 Cavaleiros e amazonas, trajados com roupas da época, invadirão o nosso centro 1
1 histórico, mais exatamente a Praça República Juliana, à partir das 18h de amanhãtzê), 1marcando os 196 anos de nascimento de Ana Maria de JesusRibeiro, a nossa Anita
1 Garibaldi, em jo de agosto de 1821, em Laguna, filha de Maria Antonia (de Jesus) e de 1
.1 BentoRibeiro da Silva e o r:everenciam�nto aos 168 anos de sua morte, em promoção 1
1

é da Associação Culturanita, com apoio da Fundação Lagunense de Cultura,Associação 1
Hípica Anita Garibaldi e Ordem dos Cavaleiros de Santa Catarina.

�-------�---------------�

300 MIL PARA A NOSSA UTI:

DR. PAULO CONCEDE LIMINAR
Recursos garantidos pelo vice goverriador
EduarQo Moreira, na ordem de R$ JOO mil

para as obras de rede de energia elétrica que
atenderá a UTI do Hospital de Caridade Senhor
Bom Jesus dos Passos, já podem chegar a

instituição lagunense, visto que em liminar

concedida. na tarde de quarta-feira (23))
pelo Juiz de Direito, dr. Paulo .da Silva Filho;
promoveu a tutela provisória de urgência
em favor do Hospital, até para que o Estado
se abstenha de exigir ti certidá_o negativa
de débito em relação a Casan e a Celesc para
conclusão do convênio que prevê o repasse.
Entenda o caso:·O Estado de Santa Catarina .

atendeu ao pedido feito pelo Hospital
de Laguna' para celebração de convênio

·

envolvendo o repasse de R$ 300.000,00 para
ser utilizado na regularização da energia
-elétrica do hospital, que atenderá também a

sua un, que já está em fase de conclusão. No
•

entanto, a conclusão do convênio e a liberaçao
do repasse de tal valor ficou condicionado
a apresentação, por parte do hospital, da
certidão negativa relacionada aos débitos

· existentes com a CASAN e a CELESC. Contudo,
o hospital não possui condições financeiras
-de quitar as dívidas com a CASAN e a CELESC
e assim não conseguiria a certidão negativa.
O Hospitalde Laguna, então, ingressou com

· ação judicial no Fórum de Justiça. A acõo
foi promovida contra o EStado. O Juiz da 2°

Vara Cível imediatamente analisou o pedido
·
do hospital e concedeu liminarmente uma

.Datas H'istõricas

ordem judicial para que o Estado abstenha-se
de exigir a certidãó negativa da CASAN e da

CELESC para a conclusão do convênio e para
a liberação do repasse dos R$ 300 mil. O Juiz
entendeu que a exigência fere o interesse

público que envolve a prestação de serviços
de saude para a população de Laguna e região
pelo nosso hospital. Entendeu também que o

convênio busca na verdade favorecer que o

Estado cumpra tom sua obrigação de prestar
saúde a os cidadãos, por isso ele mesmo não

pode exigir o que vai contra o seu interesse

público. Além disso: o Juiz disse que a CASAN

e a CELESC possuem outros meios de cobr.ar a
dívida e que a exigência da certidão negativa
constitui em coação indireta para cobrá-Ia.
Por isso, o Juiz acolheu o pedido do hospital
e concedeu a medida judicial urgente. Sem o

referido repasse, o hospital corria o risco de
não concluir as obras da UTI e assim a cidade
de Laguna e região continuariam sem dispor
da referida unidade de terapia intensiva,
imprescindível para a _realização de cirurgias.
A decisão do Juiz na tarde-de quartCi-feira (23)
atende a urgência do caso, pois o dinheiro

já estava disponível para ser liberado pará o

hospital, mas tudo ficou parado até a splução
desse impasse. Caso. não fosse concluída ,a

liberação nos próxímos dias, o dinheiro não

seria mais liberado e 'teria que ser devolvido

para o Estado. Mas com a decisão urgente
.

proferida pelo Juiz, fica garantida a conclusão
do convêni� e a liberação dos recursos.

A»Wii4,i1MlM
Tempo em Laguna
,1/

BANCÁRIOS
Sem ter. muito a festejar, em

função dos baixos salários que
percebem, os bancários marcarão
o dia (28) em sua homenagem,
com um jantar 'na próxima sexta

feira (1°), às 21h. no Laguna Praia
Clube. A destacar, sempre, o

dedicado trabalho desenvolvido

pelo presidente Luiz Francisco
Cardoso e demais dirigentes
do Sindicato dós Bancdrios de

Laguna, tmbituba e tmarui, em

defesa da sofrida classe. Aliás, hoje
(25), em São Paulo, o conhecido
Luizinho participa de importante
encontro com a' direção da

CASSt, Caixa de Assistência
dos Funcionários do Banco do

Brasil, que passa por momentos

difíceis, inclusive promovendo
o descredenciamento de

profissionais médicos,
notadamente em Santa Catarina.

SEMANA
.

FARROUPILHA
Lei sandonada pelo governador
�Raimundo Colombo, incluindo

_ a Semana Farroupilha no
.
calendário oficia/de SC, tá

dando o que falar, com posições
favoráveis-e contrárias. Para o
professor de História e mestre

em História Cultural da Univali,
de Itajaí, FranciscoAlfredo
Braun-Neto, "ainda que SC

tenha tido uma participação
(na Guerrádos Farrapos), pela
invasão, a princípio, de Laguna

e depois subindo até Lages,
isso fazmuito sentido para Os

gaúchos, não fazendo sentido
ter essa tradição aquW. Já para

Ciro Rarger, do Movimento
Tradicionalista Gaúcho em SC,

lia lei atende um pedido feito há
.

mais de 10 anos e está mais do
• <'

que justificacja", disse.

O Cartório Eleitoral da zo" Zona, envolvendo Lagunae
Pescaria Brava, continua realizando o cadastramento
biométrico para os eleitores das duas cidades,
mediante coleta de dados biométricos, fotografia,
assinatura digitalizada e atualização de dados
cadastrais, além da comprovação de domldlio eleitoral.
O horário de funcionamento do Cartório Eleitoral de

Laguna.é das 12h às 19h, de segunda a sexta-feira,
na rua Coronel �ernandes Martins, 470, térreo, Edf
Milenium, ao lado da Lavolks. Tendo em vista a grande
procura dos eleitores, excepcionalmente abrirá no

sábado (2), das 9h às lsh.Para evitar filas, basta queo
seu atendimento seja agendado no site www.tre-sc.jus.
br ou pelo fone 3644.0703.

TRE: RE?ONOAMENTO
SEM LAGUNA
'"

.

Desde segunda-feira (21), está sendo implementado em

Santa Catarina, o esperado rezoneamento, que consiste

.

na incorporação de zonas eleitorais, redistribui�o
de municípios, mudança de sede e remanejamento
de zonas eleitorais. Mas a 20', envolvendo Lagunae
Pescaria Brava não sofrerá qualquer modificação.

tObituário
Dial7

Sidnei Manoel do

Nascimento, 43' anos. Resiilia
na Caputera.

'Amanhã (25): Tempo firme' com nevoeiros no início do
dia. Sol com algumas nuvens.Temperatura elevada. Vento

-- nordeste a norte, fraco a moderado com rajadas;
Min. 15°C - Max. 23°C

<, Chance de chuva: 0%

Amanhã (26): Tempo firme com nevoeiros no início do
dia. Sol com algumas nuvens.Temperatura elevada. Vento

.

nordeste a norte, passando a noroeste, fraco a moderado
com rajadas

-

Min. 16°C - Max. 24°C
Chance de chuva: 0%

Domingo (27): Variação de nebulosidade namaior parte do
dia. A nebulosidade alterna com períodos de chuva fraca,

_ devido à aproximação de uma frente fria. Temperatura em

elevação. Vento nordeste e noroeste, fraco a moderado
........... com rajadas.

---'!"'----
! " l

••••
Fases da lua

I

\

Min. 1T'C - Max. 24°C
Chance de chuva: 80%

Tabuas das marés

Dial8
- Nadja dos Santos Ramos

Cozza, 56 anos. Residia no

Campo de Fora.

Dia22
- Gilberto Pedro Ferreira. 6(1

anos. Residia no Magalhães,
- Paulo Dias 80 anos. Resiilia,

nó Progresso. ,

- Dionata dos. Santos PereJl3,
29 anos. Residia na Caputera.

Dia23
'

- Pedro José de Andrade, 92

anos. Residia naRoseta.

Dia24
- Rodolfo Remor FiglleiredQ,
27 anos. Residia no Mar
Grosso.

d
_ Leopoldina Boges

e

Oliveía, 86 anos. Residia n�
.

Campo de Fõra.
-

.

» 27 - 1890 - Lei n° 22, desta data, criou o

município de Imaruí.. desmembrando-o de

Laguna._
» 28 - 1996 - A jornalista lagunense Miriam
Guedes de Azevedo, editora-chefe de "A

Tribuna", de ,-Santqs (SP), =s= o título de
-cidadã santista.

•. Nova· até 28

(.. - Crescente - de 29 até 519

;::':;', - Cheia - de 619 até 12/9
\-�/'

..) . Mnguante· de 1319 até 19/9

HOJE

03:08=0.7 - 20:45=0.2

AMANHÃ
PREAMAR BAIXA'MAR-PREAMAR BArXAMAR

02:34=0.7 -' 21:43=0.2

DOMINGO
PREAMAR

03:49=0.6 - '20:54=0.2
-

Fonle: Climerh - Epagrr
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A SOLIDARIEDADE:
UM PARADIGMA OLVIDA,DO

tiJá falta clamorosa de solidariedade no momento

atual 'de nossa história. Somos informados de que
neste .exato momento 20 milhões de pessoas estão

ameaçadas de morrer literalmente de fome, no

lêmen, na Somália, no Sudão do Sul e na Nigéria.
O grito dos famélicos se dirige ao céu e para todas

, as direções e quem os escuta?
Um pouco a ONU e somente

algumas corajosas agências
humanitárias.
Em nosso país por causa dos

ajustes promovidos pelos
atuais governantes que deram

Leonardo Boff um golpe parlamentar, visando
impor sua agenda neoliberal,
há pelo menos 500

.

mil
famílias que perderam a bolsa
família. Pobres estão caindo na
miséria da qual haviam saído e

miseráveis estão se tomando

Teólogo, escritor
e professor
universitário

indigentes. Não são poucos os que vem à nossa

ONG em Petrópolis (Centro de Defesa dos Direitos

Humanos); que existe há 40 anos, pedindo comida.

ri, possível negar o pão à mão estendida e aos olhos

suplicantes sem ser desumano e sem piedade?
.

É urgente resgatarmos o significado antropológico
ftrndamental da solidariedade. Ela é anti-sistêmica,
pois o sistema imperante capitalista é individualista
e se rege pela concorrência e não pela solidariedade
e pela cooperação. Isso vai contra o sentido da
natureza.

Dizem-nos os etno-antropólogos que foi a

solidariedade que nos fez passar da ordem dos

primatas para a ordem dos humanos. Quando

COMO��IZARREUNiÕES PRp,?UTIVAS!
E �omum em muitas empresas e reuniões algumas pessoas não participarem
que 'as reuniões sejam ativamente, apenas participam como ouvintes.

maçantes e improdutivas. Na metodologia do Lego Serious Play, sou

Existem' inúmeras facilitadora credenciada deste método inovador

explicações para isso, mas de criação de insights, existe uma regra que é

vou me apegar a um detalhe 1001100, na qual todas as pessoas participam
que é a falta de engajamento ativamente de todos os processos.

da maior parte das pessoas Planejamento - Planejar uma reunião é o primeiro
que dela participam. Como passo para garantir sua eficiência. Planejar pauta,
assim? Bem, nas empresas, horário, 'local, forma de repassar o conteúdo e,

geralmente, a reumao é principalmente, ter clareza do seu objetivo.
conduzida pelos Diretores Registro - Registar os acordos realizados
ou gestores, líderes de áreas durantes as reuniões aumenta o engajamento
que assumem o papel de para, de fato, validar as ações propostas. :
protagonista e a maioria se Ação-Paraumareuniãofazersentido,énecessário
torna coadjuvante, Às vezes' que após a sua realização, os participantes tenham '

estão na reunião apenas de ações a serem implementadas. Naturalmente as

corpo presente enquanto a mente já está nas pessoas começam a criar um novo modelo mental'
tarefas que tem que entregar logo após sair dali. a respeito de reuniões.

Não há uma receita pronta de eficácia de reuniões, Com estas pequenas ações, as reumoes

considerando que empresas, com suas culturas e começam a fazer mais sentido e tornam

pessoas, são diferentes. Mas é inegável que" há sua realização não uma obrigação mas uma

aspectos que podem ajudar as empresas ou as oportunidade de desenvolvimento, do negócio
pessoas que conduzem reuniões. e das pessoas, que poderão extrair de maneira

Participação 1001100 - é comum em treinamentos assertiva seu potencial.

Letícia Zanini
li Master Coach,

Psicóloga e

Diretora da Perfil
Dois Coaching
e Assessoria.

(Final)

nossos ancestrais antropóides saíam para buscar
seus alimentos, não os comiam .individualmente.
Traziam-nos ao .grupo para juntos comerem.

Viviam a comensalidade, própria dos humanos.
Portanto, a solidariedade está na raiz de nossa

hominização.
O filósofo francês Pierre Leroux nos meados

do século XIX, ao surgirem as primeiras
associações de trabalhadores contra a selvageria
do mercado, resgatou politicamente esta

categoria da solidariedade. Era cristão mas disse: .

"devemos entender a caridade cristã hoje como

solidariedade mútua entre os seres huinanos"

(Cf. Jean-Lous Laville, L'économie solidaire:
une perspective international 1994, 25ss).
A solidariedade implica reciprocidade entre

todos, como um fato social elementar. Daí

nasceu a economia do dom mútuo, tão bem
analisada por Marcel Mauss.
Se bem repararmos, a natureza .não criou um

ser para si mesmo, mas todos seres uns para
os outros. Estabeleceu entre eles laços de
mutualidade e redes de relações solidárias. A
solidariedade originária nos faz a todos irmãos e

irmãs dentro da mesma espécie .

A solidariedade, portanto, é indissociável da
natureza humana enquanto humana. Se 'não
houvesse solidariedade nem teríamos condições
de sobreviver.. Não possuimos nenhum órgão
especializado (Mangelwesen de A. Gehlen) que
garante a nossa subsistência. Para sobreviver,
dependemos do cuidado e da solidariedade dos.
outros. Essa é um fato inegável outrora e ainda

hoje.

Ãv. Senador Galotti, Nº 572 - sala 01
Mar Grosso - Laguna - Fone 1481 3644 4-312

jIC Cj
.u�

'Gente
de nossa terra

Maria 'de Lourdes
Rollin Schiefler
,�ourdinhaJ

�

Filha de Flora (Rollin) e Luiz ErnestoSchiefler,
Lourdinha Schiefler nasceu aqui em 16 de maio de 1930.
Iniciou seus estudos no Colégio StellaMaris, chegando ao

ensino superior, fonriando-se em Biblioteconomia pela
Universidade Federal de Santa Catarina. Foi servidora
pública estadual, iniciando sua atuação em Laguna no

antigo posto de Saúde, da Carioca, transferindo-se depois
para o PROCAPE, em Florianópolis, aposentando-se na
Secretaria da Fazenda, após mais de trinta e cinco anos

de serviço público. Lourdinha não teve filho biológico,
apenas um, adotivo. No entanto, com a sua morte, muitos

lagunenses ficaram ÓrIaOS, pois quem a conheceu, sabe
da dedicação e amor sempre dispensados ao próximo. Era
a "mãe dos pobres", mas não somente dos pobres; era a

mãe de todos que de uma maneira ou outra, lhe pediam
socorro. Era a amiga da nossa cultura, marcando presença
em todos os eventos da Laguna, sendo inclusive vice

presidente da Sociedade MusicalUnião dos Artistas. Era
devota do nosso Santo Antônio, a quem rezava, pedia e

agradecia sempre. Era amais apaixonada das lagunenses;
não existia uma palavra sua que não fosse para

engrandecer a sua, a nossa Laguna e seu povo. Figura
alegre, com sorriso fácil e sincero, dedicava integralmente

seu tempo na ajuda às pessoas e aos animais de rua;
.os quais defendia e protegia, dizendo sempre que 'os

"animaizinhos" não pediram pra nascer e não precisavam
sofrer", e os protegia sempre. Mulher esperançosa

por dias melhores para todos nós, seres humanos, não
esperava acontecer, pelo contrário, fazia acontecer,

fosse doando remédios, alimentos, pagando consultas'
e tratamento médico, além de visitar os esquecidos,
levando sempre a sua solidariedade. Visitas diárias ao

nosso Hospital, não somente para os enfermos mais
também para os que lá trabalham. A visita ao Corpo de

Bombeiros em dias festivos (Natal, reveillon, etc) levando
um presente àqueles que nos protegem e que muitas das
vezes são esquecidos. Quantas entidades de Laguna eram

ajudadas pelo seu coração. Quantas crianças de Laguna
conheceram o "Papai-Noel", o "Coelhinho da Páscoa"
ou o dia a elas dedicado! Eram mais de quinhentos
presentes em cada ocasião. Mulher guerreira, não se

curvava aos obstáculos da vida, enfrentando-os com
determinação e fé. Seu objetivo de vida, era, sem dúvida,
o de levar felicidade ao próximo, e para isto lião media
esforços, pensando primeiro nos que dela necessitavam,

,

vivendo intensamente o amor que sentia pelo próximo.
e praticando �empre a caridade e a solidariedade. Hoje
Laguna vive sem Lourdinha Schiefler, ficando a enorme

saudade. A cristã Lourdinha Schiefler partiu, Deus à levou

para o seu reino, e nós, seus filhos por adoção ficamos
com a certeza que ela descansa em paz ao lado do PAI,
agradecendo por uma vida inteira de amor a nós e a

DEUS, lembrando sempre do que ela dizia: "não choreis
naminha morte, pois estarei junto ao PAI". I,

Faleceu em 27 de outubro de 2005.
s )Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Paróquias
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje (25), às 19h missa em Nova Fazenda. Amanhã (26), missas às 17h30 no Mar Grosso, 19h
Matriz e em Barranceira e às 20h15 no Perrixil; -às 1511, em Cabeçuda, reunião coordenação
comarcal. Domingo (27), missas às Sh no Portinho, 9h30 Matriz, 10h30 Estreito e às 19h

novamente na Matriz e na Roseta; às 9h15, celebração em Barbacena, Terça-feira(29), às 6h30 e

19h naMatriz, missas de Santo Antônio. Quarta-feira (30), às 15h missa na Matriz. Quinta-feira
(31) às·l6h missa naRoseta.Il'ároco padre Lenoir Steiner Becker)
NOSSA SEN'HORA DOS NAVEGANTES

Certidões viram novela

Hoje (25), às 18h30 missa em Santa Marta Pequena. Amanhã (26), o Padre Carlos Henrique, com
11 anos de sacerdócio, fará um retiro fora da cidade); às 15h, na sala de reuniões, reunião mensal '

do Apostolado da Oração. Doniingo (27), na Passagem da Barra, às 8h30 encontro paroquial de
catequistas e às 1Ohmissa com apresentação do CPC; às 17hmissa naVilaVitória; às 19h vocação
leigas - Catequistas e leigos que exercem trabalho na igreja; missa em homenagem aos catequistas
e ação de Graças pelo aniversário sacerdotal do pároco, Padre Carlos. Terça-feira (29), 19h30, na
Matriz, grupo de oraçãoDivino Espírito Santo RCC. Quarta-feira (30), às 19h, no Salão Paroquial,
legião deMaria; às 20h, naMatriz, terço dos Homens. (pároco padre Carlos Henrique)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE DAS PARÓQUIAS
SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS E NOSSA SENHORA DOS NAVEGANrliS,

Nossa Gente'
IDEIA INOVADORA E

RESPONSABILIDADE SOCIAL

Diante da proposta de

otimização de recursos e,

redução de gastos, com

a implantação do OBZ
- Orçamento Base Zero,
o chefe da, Agencia de

Distribuição. de Laguna,
Luiz Carlos Remor Neto,
teve a ideia de aproveitar

.

a mão de' obra de presos
para reformar o prédio da

Subestação de Laguna.
Assim, com apoio

do gerente regional da

ARTUB, Giocondo Tasso,
o chefe da DVAF, Gérson

da Silva Bittencourt e o

'supervisor da SPSF, Helton
,Julio Perraro abraçaram a.

,

causa para que essa parceria
se tomasse realidade com

o DEAP/SC, dirigido por
Aderson Pinho Remor da
Unidade Prisional Avançada
de Laguna, Poder Judiciário executando, inclusive, o

Estadual e Ministério trabalho de confecção dos
Público Estadual. ' letreiros e da logomarca da

Em duas semanas, Empresa, contribuindo para
três' apenados concluíram revitalizar uma área de mais

,

o serviço de lavação_de 1.20.0 metros quadrados
do edificio com cloro e com custos em tomo de três

,aplicaram materiais e tintas,' mil reais (apenas materiais).

A parceria entre as

instituições resultou em

bons ' resultados' com a

manutenção do patrimônio
público e a ressocialização
dos apenados, reinserindo

. gradativamente o preso na

sociedade.
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PROERD-DO 28° BPM RECEBE
NOVOS INSTRUTORES

A equipe do Programa
..(J1'ducacional de
Resistência às Drogas e

à Violência (Proerd) do
28° Batalhão de Polícia
Militar ,de Laguna,
passa a contar com o

reforço de duas novas

instrutoras. As soldados
Tâmara Randia Rabah
e Vanessa Pereira
Izidoro Marques
foram recepcionadas
na unidade pelo

("..� .

comandante, ' tenente-

coronel, Jefer
Francisco Fernandes,
após a conclusão do
curso de Capacitação

, de Instrutores Proerd
da Polícia Militar de

Santa Catarina. O dos municípIos' de
comandante as recebeu' Laguna ePescariaBrava
e parabenizou pelo receberão reforço com

ótimo aproveitamento as novas instrutoras do

que obtiveram durante ,programa. Para saber
o curso. E acrescentou, mais sobre o Programa

. a partir de agora as Proerd acesse: http://
instituições de, ensino bit.Iy/ZwhoSl-l S

,

..4J�NADJA DOS SANTOS RAMOS COZZA
Professora aposentada Nadja dos

Santos Ramos Cozza, faleceu na tarde
de 63 feira (18), aos 56 anos. Como

profissional na área de educação da

cidade, atuou nas escolas Almirante

Lamego, Jerônimo Coelho, Colégio
Comecial Lagunense e Renato Ramos

da Silva. Filha de Maria Madalena

APOIO I

ATribUJJa II

(Santos) e do saudoso Gilson Ramos,
casada comVitalino Cozza, ela também
fez parte de grupos de trabalho no

Centro Espírita Fé, Amor e Caridade.
Foi sepultada na tarde de sábado

(19). Deixou esposo, dois filhos

(Wilian e Jéssica) um neto (Eduardo)
e genro (Eduardo).

.

INTERCtASS
hot e \

PERFILOOIS
<"H�:�� , ",,, .. I.

,

Difusora Meio-Dia
Diariamente às 12h com Vânia Santos

1. 1
"

! 4

Aquicultura
& Pesca

Da redação .

COMISSÃO DE PESCA
BUSCA SOLUCÃO PARA

,

.

LICENCIAMENTO NO SETOR

Desde a extinção do Ministério
da Pesca, no ano passado, os
pescadores têm enfrentado
dificuldades para resolver problemas
básicos, como licenciamento para

pesca e obtenção da carteira de

pescador artesanaL Por isso, a
Comissão de Pesca e Aquicultura
daAssembleia Legislativa decidiu,
nesta terça-feira, realizar o 2°
Seminário Pense Pesca.

Membro da comissão e

presidente da Frente Parlamentar do
SetorNáutico, o deputadoGabriel
Ribeiro sugeriu que a Frente seja
integrada a esta ação, pois há áreas
em comum a serem trabalhadas.

Antes, da realização do

seminário, a comissão irá chamar

representantes dos ministérios
daAgricultura e da Indústria e

Comércio, que absorveram o

espólio do Ministério da Pesca,
para que digam como deve ser

1

o encaminhamento dos temas
da pesca nessas duas pastas e

expliquem por que os pescadores
estão com dificuldades para resolver
seus problemas básicos.

Os locais ainda não estão
definidos, mas a ideia é realizar,
dois seminários regionais para o

segmento de 'água doce - um em

Chapecó e outro em Joaçaba -, dois
eventos relacionados à pesca no
mar - um em Laguna e outro em

-

Itajaí -, e um seminário central em

Florianópolis. ,

Embora haja uma lista de
demandas do segniento, o
licenciamento de embarcações
e a obtenção de carteira de

pescador devem ser o foco dos I

seminários. "0 pescador quer_
estar regularizado, mas não
está conseguindo", enfatizou o

,deputado José Milton Scheffer,
membro da comissão.

DE 23 A 63 FE . A, ÀS 15H30 COM' REPRISE ÀS 1:SH15H,
COM ANDRÉ LUIZ, NA DIFUSORA

"
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IISEJA NO FOMENTO DO TURISMO, INDÚSTRIA, AGRICULTORA,
AÇÕES PODEM SEREM CONJUNTO"·{LUIZ FELIPE REMOR)

Com intuito de estreitar

laços e trocar experiências,
os secretários Executivos
das Agências de
De s e n v o I v i m e n t.o

Regional de Laguna,
Tubarão, Braço do Norte,
Criciúma e Araranguá,
se 'reuniram na terça
feira (22), na ADR de

Criciúma, para discutir
melhorias e investimentos
do Governo do Estado no

Sul. "Precisamos pensar
no Sul como um todo.
Todas as ADRs precisam
evoluir para que nossa

região continue crescendo
em desenvolvimento e

competitividade e pra isso
decidimos unir nossas

forças", comentou o

secretário anfitrião, João'
Fabris.

Esta foi a primeira'
reunião do grupo que
decidiu montar um

colegiado de secretários
do Sul e reunir-se uma vez

pormês. "Pensar em portos
e aeroportos é pensar no

Sul. Não é porque fica em

uma determinada ADR

que só aquele secretário
'vai discutir, é interesse de

.

todos. Estamos alinhando
.

as melhores estratégias
para propormos tomadas
de decisões junto ao

Governo do Estado",
explicou o secretário de

Braço do Norte, José
Ricardo Medeiros.

Segundo o secretário
da ADR de Laguna,
Luiz Felipe Remor a

consolidação do'colegiado
no sul, formará uma

unidade para busca-rmos
ações' que promovam
o desenvolvimento fiá

região. "Devemos pensar
em obras que vão auxiliar
em todas as áreas que
movam li. economia de
nossa região, seja no

fomento do turismo,
indústria, agricultura e

outras", destacou.

"Vamos unificar
nossas forças para
defender e lutar em

conjunto pela viabilização
de grandes obras que
a Região Sul precisa e

algumas que já estão
em andamento. Juntos,

também pretendemos
estreitar relações com

as Secretarias Setoriais,
participando de audiências
de questões que são afins

para as cinco ADRs",
declarou o Secretário
executivo da ADR

Araranguá, Heriberto

Afonso Schmidt.
A proxima reunião

entre os secretários do Sul
será em Tubarão. "Não

tenho dúvida que este tipo
de encontro é fundamental

para todos. Nosso encontro
em Tubarão ainda não

tem data definida. Os

investimentos do Governo

do Estado no Sul são.

bem significativos, mas

precisamos' estar juntos'
pará ampliar ainda-mais
as demandas", Nilton de

Campos, ADRTubarão.
Investimentos

Mais de R$ 520 milhões
estão sendo investidos
no Sul do Estado em

obras de infraestrutura

como a Via Rápida em

Criciúma, a pavimentaça &
do contorno de Tubarão

.

Rodovia - Ivane Fretta
Moreira, a pavimentação
do braço de acesso ao

Farol de Santa Marta em

Laguna, a pavimentação
da SC - 370 entre os

municípios de Urubici
a ,Grão-Pª,rá, passando
pela Serra do Corvo na

região de Branco Braço
do Norte e revitalização
da SC 447 entre Meleiro
e Araranguá, além de

outros .investimentos em

saúde, educação e os já
concluídos como o Fundo
de Apoio aos Municípios
(FUNDAM) que repassou
mais de R$ 106 milhões
aos 46 municípios desta

região.
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Uma rua, uma história
São Pedro (segundo a tradição teria morrido em 67 d.C.)
foi um dos doze Apóstolos de Jesus Cristo, como está

escrito no Novo Testamento' e, mais especificamente, nos
quatro Evangelhos. o seu nome original não era Pedro,
mas sim Simão. Cristo apelidou-o de Petros - Pedro,
nome grego, masculino, derivado da palavra "petra", que
significa "Pedra" ou "rocha". Pedro tem uma importância . .

central na teologia católico-romana. É considerado o príncipe dos apóstolos e o fundador, junto com São Paulo, da Igreja
de Roma (a Santa Sé), sendo-lhe reconhecido ainda o título de primeiro Papa (um tanto anacronicamente, posto que a

designação Papa só começaria a ser usada alguns séculos mais tarde - Pedro foi apenas bispo de Roma); essa circunstância é

invocada pela Igreja Católica para que o Papa detenha uma posição de supremacia.sobre toda a Igreja Católica. Para as outras

denominações cristãs, Pedro também recebe uma grande importância, por causa de suas epístolas canônicas, porém não

recebe o mesmo tipo de tratamento da Igreja Católica. É nome de rua no bairro de Magalhães.

F'[icaí
"

itP!_
,

ata P

Album Je�md�

o

i

Aqui o então deputadofederalLuizHenrique da Silveira, em 13 dejunho de "1998, ao lado do também

.

então vice-governador JoséAugusto Hulse, conferindo uma edição do Jornal de Laguna, tendo ao

fund!!. o falecido Cabeça e ainda nosso diretorMárcio Carneiro.
.

Em registro de 13 de.
outubro de 2Õ06, dona
Kátia Kafouri Palma e
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Ganhando o

merecido destaque,
a doutora Tatiana
Mansur Blosfeld,
da MED IMAGEM,
conceituada clínica de

ultrassonografía,
das mais procuradas'
de toda a região

E ainda ...
J>.: o trad'iéional e conhecido brechó do Grupo Vida e Arte; continua sendo realizado no período da

tarde-ao lado do Posto Leão Beach, no Mar Grosso, Ali poderão ser adquiridos roupas, calçados e
-

acessóríos'deboa qualidade-com os recursos sendo em benefício das alas psiquiátricas do Hospital
de Lagunª. ,:)�:t- ;,. ,

'

.

:; .

.-

I>- Letícia'Ramos Carneiro e Gustavo Tabuti, voltaram falando maravilhas de Urubki, onde conferiram
as cachoeiras, neve emuito vinho de altitude. De Laguna, até lá, segundo eles, são 135 quilômetros.
I>- Em Joinvílle, onde reside em companhia dos filhos, noras e netos, Valdemar Ferreira do Amaral esta
semana completou e comemorou 81 anos. .

'

I>- Jaison Vieira Domiciano, brindará idade, nova na próxima terça-feira (29), logo recebendo
.rnuitos cumprimentos.

-

'c' .

Valter Herzrnarm,51ue.
conquistou o terceiro lugar

no programa Mastechef
Brasil, da. Band, já residiu na
terra de�nita por alguns

anos, proprietário do
extinto Armazém Avenida,

no Mar.Grosso

Depois, do grande sucesso
dapromoção dos oasos.

Agora € a vez das plantas.
Super deseonioe de plamta»!

·Venha aproueitar:
.
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DESCONTO
PROGRESSIVO

ao-
DE DESCONTO

30'/0
DE DESCONTO

N8COMPRA DE 1 PEÇA -NACOMPRADE2PEÇAS

40'/0
DE DESCONTO

NACOMPRA DE 3 OU + PEÇAS

pl(s
Av. Sanador Galottl. 603 Sala 02
Laguna.- se I (48) 3644.0082

WWW.PKSGIRL.COM.BR O @

carinho
dos familiares

o Emp6rio Solemare oferece a mais completa carta de vinhos nacionais eimportados,
inclusive os grandes nomes da Serra Catarinense, além de uma.grande variedade de

c-ervejas especiais, massas, delicatessen, 'chocolates Nugali, produtos. La Violetera,
_ especiàrias e diversos importailôs.

.

.

DtôS_�ubra, experimente, venha para o Empôrio Solemare,
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�� Concursos Telefones Úteis
10

Espo-ttes-
. ACIL. : 48-3644-0060
CDL. c ••••• .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan , 48-3644-8100
Celesc , .48-3644-1321

APAE .' 48-3647-0446
Central de InformaçõesTurísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193
. Correios : .48- 3644-0111·

Defesa Civil. ,199
.

. . . .
-

.

Delegacia da Mulher ..48-3626-8017.
Delegacia dePolícia Cívil (Centro) .48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) .48�3644-0089/3644·-0105
DiskDenúncia : : 181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785
Fatma : 48-3631-9221

Fórum de Justiça .. ..
·

� .48-3644-8300

GuardaMunicipal.. :
; .:..48-3647-305913644-0401·

Guincho ,.48-3646-1049
.Hospital. :.: .. 48-3646-0522

.

IGP : ! ••••••••••••••••••••••• ; •••••• .48-3644-4272
IPHAN : ::: ..48-3644-1144
PolíciaAmbiental.. .48,.3647-7880
PolíciaMilitar , 190/48"':3647-7955

. .

Polícia Rodoviária Estadual.. : .. : 198

Polícia Rodoviária Federal. : .:.. 191

Porto de Laguna : ; 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguná... ;
. .48-3644-0401 .

Previdência Social.. :
:

: 135

Procon : ; 48-3646-0833

Rodoviária : 48:-3646-0119
SAMU :: 192148-3644�53í6 l
VigilânciaSanitária.. : .. " . , ..48-3644-1315

'HãVagas
PINTOR;
Empresa: Hotel Ravena / Laguna
Hotel' Ravena contrata pintor. Necessário experiência. Mais
informações através do telefone (4�) 36470450.

VENDEDOR DE SERVIÇOS;. .

ELETRICISTA PREDIAL;
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com
carteira de trabalho, identidade e" CPF, ondeserá feito o

cadastro e encaminhamento.

.
. �,r

SÉRIE B: CRIClÚMA EM 9°
Passadas três rodadas do returno, o Criciúma conta 31 pontos, em nono lugar, logo distante"
do G-4 e assim pela busca de Uma vaga na elite do futebol brasileiro. Dos nove ponto} .

disputados, o Tigre ganhou cinco, o último deles na terça-feira (22), diante do América em

Belo Horizonte.

Agora o próximo adversário será a Luverdense, dia 9 de setembro no Heriberto Hulse.

Enquanto isso, a direatoria do time do carvão buscar reforços junto aoPalmeiras e Cruzeiro.

Nossos Craques
Wh:JmMach

.:

69 anos bem _vividos, como ele sempre faz questão de

dizer.. Juarez Algarves Fortes, bancário aposentado, em

sua juventude atuou com destaque nas mais diversas

equipes
.

de futebol de Laguna e· Imhituba, certamente-

. como um dos melhores pontas-direita que se viu jogar.
Depois de passar por equipes como Bandeirantes, Ponte

Preta, Tupy, 1040, Internacional e até pelo Barriga Verde
entre 61- e 68, em 70 integrou a seleção catarinense de
bancários que foi disputar o brasileiro dacategoria no

Estádio Moça Bonita; no Rio, sagrando-se vice-campeão .

Como funcionário doBesc, trabalhou em Florianópolis e

Imbituba, onde aposentou-se, vindo em seguida, residir -,

em Laguna, dedicando-se à

pescaria. e as tradicionais '-....

peladas de fim de semana.

Do Futuro
Atuando como volante, Valmor Olavo Junior sonha um dia

poder jogàr num grande clube d� Brasil. Jogando sempre
de cabeça erguida, Valmor é elogiado por todos, até por

saber fazer a leitura do jogo, com boa técnica e excelente,
toque de bola. De boa estrutura física, ele está na posição

certá e com ceftreza, logo ouviremos falar milito nele, logo •

.
uma de nossas grandes promessas.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos (JS ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.
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Profissional
em destaque

Natural de Porto Alegre, a secretaria da MED IMAGEM, clínica de ultrassonografia de nossa

cidade, Patrícia Machado Perassolo veio para Laguna há.dois arios, com o intuito de ficar mais

próxima da avó: "Foi ela quem me criou. Tenho uma gratidão muito grande 'por ela e por tudo que'
fez por mim. Foi uma forma de retribuir", explica.

Casada com Diego, mãe de Gabriel e Juliane a focalizada já adquiriu experiencia em atividades
bem distintas: "Comecei como menor aprendiz no Senac ejá atuei como telefonista, no Banco do
Brasil".

Simpatizante com a área da saúde, Patrícia se diz realizada com a oportunidade de conviver no
meio:�Gosto de lidar CQm pessoas, tenho muita facilidade de lidar com o público. Procuro atender a
todos com o máximo de atenção. Confesso que me identifiquei com a função desde o primeiro dia",
recorda.

>,

Sobre o maior desafio de unia secretaria, pontua: "São constantes. Acredito que o maior deles é
executar o serviço de forma comprometida, buscando sempre manter o equilíbrio emocional, pois
lidar com o público. é multo bom, mas também requer habilidade. É preciso saber ouvir e ter jogo de

cintura para administrar alguma divergência, quando existir". ,

Dona de uma rotina intensa, ela explica aos leitóres como organiza o seu dia a dia: "Acordo cedo,
.

arrumo meu filho caçula, o levo na creche e sigo para clínica. Saio para o almoço, retomo para o

período da tarde. NQ final do dia, passo para buscá-loe vou para casa. Lá, encaro minha segunda
jornada, cuidando dos afazeres domésticos e dando uma atenção especial para o marido e os filhos".

Se o assunto é Laguna, a gaúcha de alma lagunense abre o-coração: "Me apaixonei por essácidade.
Amo moral;' aqui: As infinitas belezas naturais nos proporcionam momentos de lazer, descontração e

até mesmo reflexão", finaliza.

, Ainda pretendo
crescer proftsslonalmente, me especializar
e me tornar o melhor que eu possa ser
em todas as áreas da minha vida.

O que mais'gosto
no meu trabálho·
o contato com o público.

o que me tira do sério
a falta de capacidade de algumas

pessoas assumirem seus erros,
transferindo a culpa para os outros.

O melhor conselho
que já recebi'

todas as pessoas que você conhece
estão enfrentando batalhas que,

você não sabe. Seja qentíl. sempre!
I

Meu amuleto da sorte'é
Jeová.

Soltas
Usuários do Galpão de
"recicle", na Vila Vitória
estão reclamando da '

prefeitura, pelo estado
em que se encontra,

.caindo... : .. Alô prefeitura"

Policiais do 28° Batalhão PM de Leçune,
na quarta-feirâ(23), apreenderam em

Barbacena, nade menos que 32 quilos de
maconha, 1,9 kg de pasta base

para Cocaína, uma balança e

uma calculadora. Hummmmmm?

3644...2,732:
99G6�6620
9806 0201
9806 0222,

Rua Almirant-e Lamego, 15Q
Campo de Fora �. Laguna/éc

Oscar Vicente, de volta
,na Garibaldai, sempre

,

das 17h às ,19h.

.

Os policiais militares Josué da Rosa Soares e

Willian CostaRech, na foto entre o Tenente
Coronel Jefer Francisco Fernandes, esta semana

foram homenageados, com Menção Honrosa,
pela Câmara de Vereadores, em função do ato de
bravura ocorrido no último dia 12, com o resgate
de um cidadão de 34 anos que ameaçava tirar a

vida nas hastes da Ponte Anita Garibaldi.
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CHAPECÓ: UMA CIDADE DE OPORTUNIDADES
Ao completar 100 anos, Chapecó

apresenta um cenário. que mostra plena
sintonia entre o desenvolvimento econômico
e social, oferecendo melhor qualidade de vida

.

l', às pessoas, Em sua trajetória, o município se

consolidou como centro econômico, político
e cultural de uma extensa região formada
pelo oeste de Santa Catarina, sudoeste do
Paraná e noroeste do Rio Grande do Sul.

A pujança econômica reside em uma.
agricultura modema, um avançado parque
agroindustrial, uma sólida indústria

. metalúrgica e consolidação do segmento de

empresas de base tecnológica, Nas últimas
duas décadas, Chapecó encontrou uma nova

vocação: constituir-se em centro de serviços
.de; praticamente, todas as áreas da atividade
humana, Sua importância política pode
ser medida pela representação nos poderes
constituídos e nos órgãos de governo
instalados,

Desde {lua fundação; em 1917, Chapecó
lião deixou de criar oportunidades para quem
quisesse empreender, A característica de
cidade empreendedora, na opinião do diretor
de Relações Internacionais da Associação
Comercial e Industrial de Chapecó (ACIC),
André Tolõcken; é influenciada pelo fator

geográfico, e' pelas. pessoas, "As cidades
maiores estão há mais de 300 Km, porém,
no passado quando a agroindústria iniciou
suas atividades, na década de 60, foi o

ponto de partida que se consolidou como

centro de desenvolvimento regional: Mais
recentemente, o desenvolvimento continuou
devido à pujança dos habitantes que não

desistem, não se' entregam diante das

. v- dificuldades. É um povo lutador, que não se

l "

conforma em desistir diante das dificuldades

que se apresentam", expôs.
Telõcken enfatizou que, sendo um

centro, o município é um catalizador das
oportunidades de negócios. "O aeroporto
e as entidades atuantes, sempre atentas às

demandas, mantêm a atividade econômica
ativa e em expansão. O principal setor é a

agroindústria que com sua grande demanda
aciona diversos setores ao seu redor, como
transportes, indústria metalmecânica,
serviços de manutenção e, por consequência,
os setores de comércio que decorrem da

população que aqui atua e visita".
Além da geração de empregos e uma

ampla gama de instituições de ensino, o que
atrai as pessoas. para Investir e morar em

Chapecó é a qualidade de vida. "Temos uma
boa conexão com os demais Estados e com

outros países que permite ter uma qualidade
de vida como em outros grandes centros e a

diversificação de atividades, como convívio

comunitário, esportes, lazer e .cultura
proporcionam um ambiente que cativamuito

.

as pessoas a viver aqui", realçou o dirigente.
Para Telõcken, o empresário é o motor

do desenvolvimento. É ele que investe

assumindo riscos, seja aqui ou em qualquer
outra região. "A contribuição" diferencial'
é que o nosso empresário investiu aqui,
muitas vezes, sem as·

.

condições básicas

pára tal e, com isso, causou transformações
que retro-alimentaram o desenvolvimento.
Ao meu ver, uma característica do povo de

"

nossa região é' que nós mesmo, fazemos,
não precisamos trazer de fora. É'pela classe

empresarial que se desenvolveram as feiras,
como a Mercoagro, e demais' eventos como

seminários da avicultura, pecuária e outras

atividades regionais. A"organização das

empresas em entidades fortes, como aACIC,
.

tem proporcionado a união de forças e busca
de satisfação de necessidades da região, com
eficiência", enfatizou.
Estrutura

Diversos setores contribuem para

que Chapecó seja o maior, melhor e mais

preparado centro urbano regional. Além de

. empreendedores que não desistem frente
às dificuldades, ao longo dos anos a união
de forças da iniciativa privada e poder
público forneceu uma estrutura que coloca

.

o município no mesmo patamar de grandes
centros.

Um dos fatores que sustentam a liderança
regional é oAeroportoMunicipal Engenheiro
Serafim EnossBertaso.Aoperação comercial
regular de grandes companhias aéreas, o

emprego de aeronaves de grande porte e as

opções de destinos fazem do aeródromo um
dos mais movimentados do interior do País.
A estrutura

.

inclui lanchonete, táxis, sala
de embarque e desembarque, balcões para
aluguéis de carros e compra de passagens
aéreas e estacion_amento gratuito com

segurança 24 horas.
Calcula-se que 50% dos quase meio

milhão de passageiros/ano procedem
de outros municípios e aproveitam para
comprar no comércio local, impactando
diretamente na movimentação econômica.
Foi desenvolvida uma série de atividades

para atender aos turistas, seja os que
vêm a negócios ou a lazer. Atualmente,
Chapecó possui uma ampla rede hoteleira,
restaurantes, bares e demais prestadores de

serviços.
Também possui o Parque de Exposições ."."

Tancredo Neves que recebe as feiras, a "-

exemplo da Efapi e daMercoagro, o Centro
de Cultura e Eventos Plínio Arlindo de Nes

que comportâ grandes eventos de negócios 'e

culturais, e aArena Condá, ponto de encontro
dos torcedores da Chapecoense.

.

Além disso, Chapecó é uma grande
referência na área da saúde. Destacam
se o Hospital Regional do Oeste (HRO),
o Hospital Unimed, Hospital da Criança
e_a instalação de cursos de Medicina na

Unoehapecó e na Universidade Federal
da Fronteira Sul (UFFS). Os serviços
de saúde contemplam baixa, média e

alta complexidade com Pronto Socorro/

UrgênciaJEmergência 24 horas; radioterapia
e quimioterapia; UH geral e neonatal;
captação e transplánte de órgãos e tecidos;

,

banco de olhos; neurocirurgia; entre outros.
Desafios

Nestes 100 anos o município atraiu
muitos investimentos, mas para continuar
nesse caminho precisa de algumasmelhorias.
Uma delas se refere aos acessos logísticos à �

região oeste. Os dois principais corredores
rodoviários do oeste ao litoral, as ERs 282

e 470, estão estranguladas. "Esse é um fator
determínante para continuarmos gerando
negócios para o Brasil e para mundo",
frisou o diretor da ACIC. "No primeiro
centenário se desenvolveu bem as atividades
de transformação primária. O desafio, agora,

, é mudar as matrizes econômicas para gerar
cada vez mais valor agregado às matérias

primas e facilitar que (das estejam disponíveis
a. custos €ompetitivos", finalizou.
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Novidades para a cidade

COM EDUARDO MOREIRA, PRE'FEITO BUSCA AÇESSO NORTE,
�CURSO DE DIREITO E COLÉGIO MILITAR,_ENTRE OUTRAS OBRAS

4

.

/
.

.

•

Conclusão daprimeira página
Vereadores com
os deputados

Questionado sobre
os mumeros problemas
que a. cidade enfrenta,
principalmente os de ordem

financeira, Candemil disse
.

que, só para se ter uma

ideia dos créditos a receber,
em algumas ruas do Mar

Grosso, de 21 prédios, 11

não recolhem o IPTU. Mas'
,...
r�"

que os proprietários de

apartamentos são os que
mais reclamam.

No mesmo momento,
ele, também pediu 0 apoio
dos edis, para. que através
de seus deputados, façam
articulações e conquistem
recursos 'para as mais

�

diversas obras que a cidade
�

tanto precisa.

Recursos para o

Coral e bandas

O prefeito ainda falou
sobre os recursos para as

centenárias bandas União
dos Artistas e Carlos

Gomes, adiantando que na

conversa com o 'governador
do Sul, também tratou do

assunto, sendo informado
que mesmo que não tenha a

data da liberação, os R$ 100
mil para cada banda e R$
50 mil para o Coral Santo

Antônio, estão assegurados .:
Outras informações

Saindo do programa da
Garibaldi e questionado pelo
JL, Candemil adiantou que
o vice governador Eduardo
Moreira,. nos proxunos
dias, podendo ser até na 2a

feira (28), chamará para

um encontro o secretário
-de Educação, Eduardo

Deschamps, para que o

mesmo se comprometa
a fazer a recuperação da
Escola Jerônimo Coelho,
deixando-a em, condições
de abrigar o ColégioMilitar,
assunto que tratará com,

o Comandante Gerai' da
Polícia Militar, Coronel
Paulo Henrique Hemm. No
mesmo dia,Moreira também
receberá o presidente da'

Codesc, Miguel Ximenes
de Mello Filho, para que

promova a transferência das
terras da Codisc, na entrada
dá cidade, para a prefeitura.
Ainda na segunda-feira,
o vice-govenador podeá
receber o reitor Marcus

Tomasi, da UDESC, para

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca - Laguna / 2a Vara Cível
Rua Arcângelo Bianchini, 69, ., Centro - CEP 88790-000, Fone: (48) 3644-8332,
Laguna-SC - E-mail: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
Juiz de Direito: Paulo da Silva Filho
Chefe. de Cartório: Gizele de SouzaMolon Medeiros
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉus INSCRITOS E EVENTUAIS - COM
PRAZO DE 30 DIAS

Usucapião n. 0300071-38.2015.8.24.0040
Requerente: Volney Collaco de Oliveira /
: /

Citando(a)(s): Interessados e Incertos.

,
Descrição�o(s) Bem(ns): um terreno urbano com área de 30Q,00ms2 (trezentos metros
quadrados), sem edificações, localizado no lado ímpar da Rua Tenente Tito Castro
(pavimentada com lajotas de concreto), Mar Grosso, Laguna-SC, com -as seguintes
dimensões e confrontantes: Frente ao Sudeste, com 12,00ms, extremando com a Rua
Tito Castro; Fundos ao Noroeste, com 12,OOms, extremando com terras de Ademir
Fernandes Cândido; Lateral Esquerda ao 'Nordeste, em 25,00ms, extremando com

terras de Márcio Nunes da Silva e Lateral Direita, em 25,00ms, extremando com terras

de Valmiré Colaço de Oliveira, junto ao Município de Laguna, através de Título de

Propriedade concedido pela PrefeituraMunicipal de Laguna em dezembro de 1.960.
PrazoFixadopara aResposta: 15 dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bemcomo seu(s) cônjuge(s), se casada(o)
(s) fortem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que
neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para
responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro
dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não

contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras. as alegações
formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial )10 caso de
revelia (art. 257, IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento de todos, partes
e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 1.vez(es),'com intervalo de O dias, na forma da lei.
-

Laguna (SC), 12 dejulho de 2017.
Maria Elena de Souza- Silva

Código de Normas da Corregedoria-Geral daJustiça - Art. 212

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE

"
Lei n. 11.419/2006, art. 1", § 2°, III, "a"

falar sobre a implantação do
curso de Direito, junto ao'
.tERES/Laguna.

Outra novidade

para a cidade e muito

especialmente para os

moradores da região do

Parobé, será a marcação de

data, com o secretário Carlos

Chiodini, de Planejamento,
para a 'liberação de recursos
visando a dragagem do
rio Parobé e da-barra do

Camacho, em Jaguaruna.
UTI

Outra alvissareira notícia
foi ade que o líder do sul

garantiu estar esperando
que o Hospital de Laguna
apresente as certidões

negativas para a liberação
de R$ 300 mil, que servirão

para as instalações da rede
elétrica do nosocômio e

muito especialmente da
UTI.

Esta semana no final da
tarde de quarta-feira (23),
o juíz de Direito, dr Paulo
da Silva Filho concedeu
liminar da tutela ·provisória
de urgência em favor do

Hospital, tudo relacionado
com as negativas da Casan
é Celesc, conforme pode .

. ser conferida na coluna

Contraponto, à página 2.

Mercado Público,
Congresso e Blondin
.

Por último, o maior líder
do sul ainda informou ao

prefeito que buscará uma

agenda junto ao BNDES'

para tratar da liberação

dos recursos .fínais que

complementarão as obras'
de recuperação do Mercado
Público. Ele também irá
buscar' uma espécie de

compensação -junto as

direções do Bradesco e

Banco do Brasil, que ao

demolirem
.

casarões no

centro histórico, destruíram
parte da história da cidade,
se referindo ao antigo
Hoepcke e a casa ao lado,
construída pelo médico dr.
Ismael Ulysséa (onde está.
o Bradesco) e ao palacete
construído pelo avô do dr.
Oswaldo Rodrigues Cabral
e que na década de 40 fdi:
vendido para João Tomaz de
Souza (onde está o Banco
do Brasil).

PESCARIA BRAVA:

PROCESSO SAIU DE PAUTA
Expectativa ontem pela

manhã, em face do recurso

interposto pelo ex-prefeito
Antônio Honorato, junto
ao. Tribunal Superior
Eleitoral, pedindo novas

eleições na cidade, acabou
sendo frustrada; inclusive
saindo de pauta. Em

contato. com a assessoria
de Imprensa do TSE, o

JL soube que o. processo

poderã entrar na pauta a

.ser divulgada na próxima
segunda-feira.
O processa

Em uma . sessão

eleitoral, constava o votõ
. de uma pessoa já falecida,
com o. dr. Paulo da Silva

Filho, Juiz Eleitoral da
20a Zona, decidindo por
anular a seção onde houve
a fraude. Sem mudar
o resultado da eleiçãq, r '

aumentou a diferença do.
atual preféito, Deyvisonn
da Silva de Souza para o.

segundo. lugar,
Recorde-se que

Honorato entrou com

recurso (não' acatado')'
no. Tribunal Regional
Eleitoral.
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Perfil
WILLIAN COSTA RECH
0- exemplo do pai, suo-Tenente José Rech, serviu de inspiração para o policial Willian Costa Rech. Ainda

criança, ao vê-lo entrar e sair da-corporação, fez com que-o desejo' por usar a farda falasse mais alto: "Convivi
com a profissão desde os tempos de menino. O decorrer dos anos só me fez aumentar cada vez mais ° sonho;
logo a escolha foi involuntária. Cheguei a prestar alguns concursos anteriores até conquistar a minha vaga",
recorda. .".

.
-

.
.

Rech estava com o também policial Josué Soares (nosso focalizado da última edição), no resgate na Ponte
Anita Garibaldi, durante uma tentativa de suicídio: "O forte vento e o fluxo intenso de carros tornaram nossa

ação ainda mais dificultosa, mas fetizrnente tudo terminou bem",
..

.

Formado em Ciêntias Contábeis, com especialização em Direito e Segurança Pública, o focalizado aponta os

requisitos essenciais para o seu di.a a dia: "Não dispenso a oração, os companheiros de trabalho e claro, bons
equipamentos", elenca. c

Com cinco anos e meio de carreira, o profissional segue firme em seus objetivos: "Meu foco é a ascensão no
.

trabalho, conquistando novos postos na área em que já atuo", explica.
'

Casado, pai de dois filhos, nas horas de folga ele procura dedicar
se exclusivamente a família: "Meus momentos de lazer são vividos

integralmente com os meus filhos. Gosto muito de estar presente,
brincar, levá-los à praia. Reservo um tempo apenas para praticar
exercícios físicos e tocar meu violão, que são prazeres dos. quais não
abro mão'.

.

Quando o assunto é Laguna e seu desenvolvirnento.elé manrrestax»
seu ponto de vista: "Vejo que a saída norte da cidade, via Barbacena,
é uma medida de urgênciá, pois escoariacom facilidade o trânsito que
se concentra atualmente na Avenida Caüstrato Muller Salles". finaliza.

JLCrianca
•

Estudante da Fundação Bradesco, RYAN GUIMARÃEs
• SANTANA, completou seis anos, recebendo o carinho

- da:mamãe Roberta � do papai Rafael.
ISADORA MATTOS DE OLIVEIRA, três anos, é a

alegria no lar de ThayserMattos) e Rodrigo de Oliveira.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



No Mar Grosso,
música ao vivo

hoje (2S) com
Raphael Justi e

amanhã (26) com
Huri e Tato.

Nas quintas-feiras
confira o

videokê da Juh,

o Mar Grosso, o
mbiente que é
eferência para o

uI catarinense,
empre reunindo
m público seleto,
om o melhor
os petiscos,
om camarão da

aguna, carnes e frangos. Em frente a

ormaii, Serviço delivery através
o fone 3647-2202.

Domingo (27),. no Cine

Teatro Mussi, a partir das
20h, exibição.do filme "Nós

somos as Melhores", que conta

história de Bobo e Klara, duas

garotas suecas de 13 anos, que
querem montar uma banda

punk, mesmo contrariando
a vontade de todos que as

cercam. Sem afinidade com os

instrumentos, elas 'cortam seus

cabelos em estilo moicano

e recorrem à música para
protestar e vencer o tédio.

Para melhorar a qualidade
da banda, chamam à tímida
e certinha colega Hedvig,
brilhante na guitarra. Uma
história sobre as dificuldades

.

e encantos da adolescência.

Entrada gratuita.
'

·ONDECOMER·
R$120 e a quilo, R$ 49,90. Aos
sábados e domingos, também no

almoço, buffet livre a R$ 40 e a

quilo R$ 4i},90, servindo sushis
, .

TLÂNTICO SUL

nexo ao hotel, na praia do

ar Grosso, no conceituado

estaurante, promoção de 2a a

aos sábados e churrasco na grelha servindo almoço e jantar ,

aos domingos. Fone: 3647-1643.

aos domingos. Tambématendendo

festas, casamentos e eventos em

geral. Servindo um completobuffet

para almoço e jantar. Fones: 3647
2920 e 36471166.

RESTAÇ'RANTE
CAIÇARA
No calçadão doMarGrosso, sob
o comando de Jaime Donario,

diariamente. Destaque para, o

churrasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, linguado e

congrio àBelleMeuniere, Buffet
'

PIZZARIADAPRAIA

A melhor pizza da região, com,

atendímentoespecial. Váconferir],
Av. JoãoPinho, 1174-MarGrosso
- Deliveryfone (48) 3647-0585.

Happy Hou,· ....
. Guilherme Santos

gui.santos.pp@gmail.com
___________________.- liiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiliiiiiiiiiiiiiiiiiiiil,

desculpas pra faltar ou não fazer determinadas coisasno seu trabalho, aímeu querido,
significa quejá passou da hora de iratrás de algo novo.

I

Suamoral acabou '

Seu chefe nem te ouve mais, seus colegas, muito menos. Você entra, faz seu trabalho,
var embora. Parece um fantasma. Mas se você tá vivo, então tem algo errado, cara!
Não dá pra viver uma vida sem sernotado, sem ter cantata, sem ser desafiado. Pra quê
trabalhar em um lugar que rlão te traz desafios, que não te projeta pro mundo, que
não faz seu trabalho ser valorizado? Se você sente essa inquietude, de não querer ser
apenas mais um, se quer mais, se quer ser"o cara", então mete o pé na porta e vai em
busca de algo que te traga felicidade!

Aperspectiva de crescimentoacabou
Você está há muito tempo na mesma função e provavelmente vai ficar ai por muito

'

tempo. Não tem promoção, o salário não aumenta, só aumentam as dores de cabeça
e os cabelos brancos, né? Talvez a empresa não tenha umplano de cargos é salários
bem definido, que te dê uma noção de onde você está e até onde pode chegar.
Ou entãojá chegou onde queria e, mesmo assim, viu que não é tudo aquilo que

.

imaginava. Falta algo mais. Talvez você esteja trabalhando em algo que nunca gostou
de verdade e,. por isso, não se vê crescendo, inovando, sendo feliz. Se você não sabe o
que pretende fazer e onde pretender chegar daqui a um, cinco e dez anos, talvez seja
a hora de repensar se você está no lugar certo. Um profissional que perde a

capacidade de sonhar e buscar crescimento. perde o brilho no olhar, aquele
sentimento de fazermais emelhor. de ser único e fazer.a diferença'.

'

-

-Variáveis a seremanalisadasantes depedirdemissão
.Antes de se demitir; pense bem. Você tem dinheiro pra ficar um tempo sem outro

emprego?)á temoutro trabalho em vista? Ou pretende empreender? Ê bom ter uma
boa reserva para imprevistos, Precisamos lembrar que não estamos em um período
onde está chovendo vagas. Então.é bom sempre pensar bem. Se você tem uma casa e

filhos, é mais complicado ai�da! Lembre-se que você tem bocas para alimentar. Com
tudo isso em mente; pondere. Converse com a sua família e quem for de sua

confiança. Só você pode tomar essa decisão, então faça de acordo com o que você
acredita que vai ser melhor pra você. Eu sugiro sempre pensar na sua saúde e

felicidade. Afinal, eorn trabalho e perseverança o dinheiro a gente consegue!

CORlO saber qual, a hora_certa ,de se. deRlitir?'
-Muita gente está nessemomento em urntrabalho que odeia, sóvegetando efitando o
relógio, suplicando pelo encontro do ponteiro que marcará o fim do expediente.

_

Acredite, eu sei como é! Eu também já estive em um trabalho onde não era

plenamente feliz, E larguei este trabalho pra me dedicar aos meus negócios pessoais é
ir para o tão superestimado home office. ., '

.

Era 2015. A crise política e económica no Brasil começava a tomar forma. Eu sai do
meu trabalho de auxiliar de marl<eting, com carteira'assinada e tudo; para virar
corretor de imóveis. Comecei i trabalhar na área e conseguia tirar boas comissões.
Mas, ainda assim. não estava feliz. Realmente faltava algo. Foi então que eu resolvi sair
deste ramo e trabalhar fazendo artes gráficas, redes sociais, criação de conteúdo e

Outros trabalhos de marketinq para alguns clientes. Além de, é claro, escrever cada
vez mais. Foi aJ que eu descobri que a gente pode ser feliz fazendo o que gosta. Mesmo
não ganhandomuito.

' _./'

Então, se você também está nesse dilema, vou te dar algumas dicas pra tentar

identificar se é a hora de chutar o pau da barraca e se demitir.
'

Apaciência acabou
Quando alguém te dá um bom dia, você responde: Bom dia por quê? Se alguém fala
algo que você não gosta,já fuzila com os olhos? Tem vontade de voar no pescoço do
Coleguinha? Ê, parca. sua paciência t2Í no limitemesmo! Esse é um grande sinal de que
voceja não aguenta mais o seu trabalho. '

'

Otesãoacabou '.

Lembra quando você foi recém contratado? Tava louco pramostrar serviço, queria
dar dicas, ajlddar, revoíucíonar a empresa, Mais aí viu que no dia a dia as coisas não
eram assim tão empolgantes. Então, aquele tesão que você tinha quando começou,
se fbi. Agora você vive no automático. Só faz o que pedem e, quando não pedem,
aproveita pra ver o Facebook, ínstraqrarn ou ficar apenas curtindo o movimento das
pessoas na rua. Mais um sinal de que tá na hora de buscar um "novo amor".

Seu compromisso com prazos emetas acabou-

LevanJar da cama é uma querrat Logo, chegar no horário é uma missão quase
Impossível. Você tambémjá nem se importa mais em bater metas ou fazer um serviço
melhor. Já que o tesão acabou, agora vai levanç1b tudo dojeito que dá, Ouantomenos
responsabilidades, melhor, né? E aí quandó você começar a criar uma lista de
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Mais um dia de pesq
retratado pela lente do
fotógrafo Elvis Palma,

Encaminhe sua foto para
redator@jornaldelaguri'á�com.b�

e participe!

ÚLnM� UNIDADESDOC4 LOUNGE
TURBO 2017TOP DE UNHACOM
CONDIÇÕES INCRÍVEIS. .

..�--:'
.

APROVEITE,!
, ,/��

.:
,IPVA

%
��30X

EMPLACA
',MENTO

TAPETES EM
CARPETE

Abdome Total - Abdome Superior - Rins e VIOS Urinarias � Mamas - nreóide
Músculo Esquelético - Obstétrico - US com Doppler - Morfológko - Carótidas .

Membros InferioreS Venoso e Arterial - Artérias Renais
Rua OsvaldoAranha, nO 280 -laguna - SG

, HOspital de Caridade SenhorBoin Jesus dos Passos
Centro de OiagnósUco por-Imagem Antônio Sebastião Teixeira

, Resp. Técnica: Dro. iatianaMansur 8IosfeId
CRWSC1S9S7

(48) 3644 4551
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